
 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9月 18日、台風が接近する中で体育発表会が開催されました。生徒会の活気あふれる呼びかけと 

ともに和光中音楽祭の前哨戦として、縦割りチームによる「なんでも玉入れ」と「○×クイズ」が 

行われました。仲間の声援の声と選手の笑顔が「仲間力」の高まりを物語っていました。 

 続いて４つのダンス：１年「鍬おどり」、２年「南中ソーラン」、２・３年女子「創作ダンス」、３ 

年「七宝のかぜ」が披露されました。 

 体育発表会後の生徒の感想の一部を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

和光中学校学校通信 生徒会スローガン「自学豊心 ～前向き・励まし・思いやり～」   

           

 

令和４年９月２９日 

   第 １０ 号 

開会式：生徒会から全校生へのメッセージ 

みなさん、ついにこの日がやってきました！ 

台風なんか恐れることはありません。私たちは、台風を追い風にして、思いっきり前進していこう

ではありませんか！！「Best Performance ～最高の成果～」のスローガンのもと、今日の体育発

表会で力を合わせて頑張りましょう！ 

ところでみなさん、「ベストパーフォーマンス・最高の成果」とは、いったい何なのでしょうか？？ 

結果として「優勝する、１番になる」ということでしょうか？？ 

――いいえ、そうではないはずです！ 

① 失敗しても、間違っても、最後まで本気で頑張り抜く 

そんな「頑張る人」を 心から応援する・・・それこそが「最高！」 

② 体育の授業はもちろんのこと、早起きをして朝練習も頑張った「自分」に、そして「仲間」に「よ

く頑張った！お疲れさん！」と心から言える・・・それこそが「最高！」 

全員で力を合わせて、今日の体育発表会を・・・「最高の思い出」にしましょう！ 

 【本番のダンス演技について】 

〔１年生〕 

・どの学年も一生懸命に取り組んでいた。一生懸命やってる姿がかっこよかった。 

・鍬おどりではミスをしてしまっても切り替えて最後まで頑張っている人がいたのですごいと思いました。 

・特に２年生の南中ソーランがすごくかっこ良かったです。声もそろっていて、一人一人のダンスに迫力が

あって、見ているだけで楽しかったです。来年、今の２年生を超えるパフォーマンスにしたいです。 

・特に「創作ダンス」のときに、恥ずかしさをこらえて笑顔でしかもキレキレで踊っているのが物凄くかっ

こ良く見えて、本当にたくさん練習したんだなと、尊敬しました。 

〔２年生〕 

・とても緊張したし、少し間違えたところもあったけど、一つ一つの動きに気をつけながらやり切れたので 

よかった。 

・本番緊張して間違えそうだなと思っていた部分がスムーズに踊れたのでホッとした。最高の南中ソーラン

になってよかった。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【保護者の皆様へ】 

 ９月１８日の学校開放および体育発表会の際には、全校生徒８８人のうち、８０人の保護者の

方々にご参観いただきました。午前の学校開放と午後の体育発表会に別の保護者の方がお越しくだ

さるなどして、ご家族総出で応援していただきました。心より感謝申し上げます。 

・南中ソーランは間違えずに最後まできれいに踊れたし、大きな声でかけ声を言えたけど、創作ダンスは 

少し間違えてしまったのがくやしかった。来年、自分たちがダンスを作るときは間違えずに踊れるよう 

にしたい。 

・ぐだぐだせずに、自分の本心のままで本気で演技をしたので、やり切った気持ちの思い出が作れました。 

〔３年生〕 

・僕は小さな動きではなく大きく動いて踊り、手や足もきちんと伸ばして後悔のない踊りができました。 

・昨年のダンスに比べてみんなが踊りを覚えていた。Ｔ君のキレが素晴らしかった。顔も決まっていた。 

・ダンスでは女子が覚えて男子に教えたので疲れました。でも、一生懸命男子が覚えようとしてくれたの

で嬉しかったです。 

・本番ではみんなの前で踊ったのですごく緊張しました。でも、みんなが手拍子をしてくれたのでテンシ 

ョンも上がり、自然と笑って踊ることができました。緊張したけど楽しかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【縦割りチームによる生徒会種目について】 

〔１年生〕 

・結果発表のときの３年生が考えたチームパフォーマンスが面白かったです。生徒会種目では、生徒会の

人が難しい問題を出してくれたので楽しかったです。 

・なんでも玉入れでは、どのチームも最後の最後まで「入れてー！！」と叫んで時間いっぱいできました。 

〔２年生〕 

・今回のチームは学年が違うのにチームの団結力がすごくて全員が頑張っていたと言える。パフォーマン 

スができていて、和光中の仲の良さが生かされたと思った。 

・学年が違うのにみんな仲良くできていたからとてもよいことだと思った。 

・チームが一つになって一生懸命に取り組めて楽しかった。一つになって合唱のときも頑張っていけたら 

いいなと思いました。 

〔３年生〕 

・一人一人が楽しく、一生懸命笑顔で取り組めていたので「最高」と心から思えました。 

・私は進行役だった。今までたーーーくさんの時間を使って準備して良かったと思う。みんな楽しんでく

れた！！でも、正直疲れた。・・・でもやりがいはありました。 

 


